

2024-07-30

## Clara Brugada inicia el 1 de agosto gira de agradecimiento por la CDMX; prepara anuncio de su gabinete

Autor: Omar Tinoco

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/07/31/clara-brugada-inicia-el-1-de-agosto-gira-de-agradecimiento-por-la-cdmx-prepara-a-nuncio-de-su-gabinete/>

La Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, informó que el próximo jueves 1 de agosto iniciará en Milpa Alta una gira por las 16 alcaldías para agradecer a la población el voto que le permitirá consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación en la capital mexicana.

La ex alcaldesa de Iztapalapa señaló que durante los encuentros con la ciudadanía dará a conocer algunos avances de su plan de gobierno, además en agosto dará a conocer a las y los integrantes de su gabinete de gobierno.

"A partir del jueves 1° de agosto, en Milpa Alta, comenzaré una gira por las 16 alcaldías para agradecer a la población por habernos respaldado con su voto el pasado 2 de junio y reiterar nuestros compromisos de campaña, rumbo al arranque de nuestro gobierno el próximo 5 de octubre", señaló Brugada.

Además, la próxima gobernante anunció el inicio de 100 foros en la Ciudad de México para informar a la población sobre la Reforma Judicial, pues a la par de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, el gobierno capitalino presentó su propia iniciativa de reforma en materia judicial.

De acuerdo con Brugada, se "busca transformar al Poder Judicial en un ente verdaderamente autónomo y al servicio del pueblo, garantizando acceso pleno a la justicia para todas las personas. Es fundamental que nuestra ciudad, siempre a la vanguardia en información, juegue un papel crucial en este proceso democrático".

La jefa de gobierno electa también sostuvo este martes una reunión con Andrés Lajous, actual secretario de Movilidad, para analizar los avances en este rubro y analizar los retos que encontrará la nueva administración a partir de octubre.

"Con el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, sostuvimos una mesa de diálogo en el marco de los trabajos de transición, donde analizamos los avances en movilidad sostenible, destacando su importancia como eje fundamental para mejorar los servicios del Metro, Metrobús, Cablebús y transporte eléctrico, y que la Ciudad de México se mantenga a la vanguardia en esta materia", explicó la morenista a través de sus redes sociales.

Hasta ahora, Brugada Molina sólo ha confirmado la continuidad de Pablo Vázquez Camacho como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), al considerar que su trabajo ha sido efectivo en la Ciudad de México.

"Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando un programa de seguridad".

En ese sentido, este 30 de julio Brugada se dijo contenta por los resultados recientes de la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU) publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), donde se muestra una disminución de más del 40% en la percepción de inseguridad en la Ciudad de México de 2018 a 2024.

La jefa de gobierno electa adjudicó este logro a la administración de su antecesora, Claudia Sheinbaum Pardo "y a una estrategia integral con más y mejor policía, inteligencia, investigación y atención a las causas. Seguiremos

trabajando intensamente para que nuestra ciudad sea cada día más segura y tú y tu familia vivan tranquilos".

Brugada recibió constancia de mayoría

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó el 6 de junio a Clara Brugada la Constancia de Mayoría que la reconoce como la próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Durante el acto, Brugada se comprometió a seguir con el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador y de la futura presidenta Claudia Sheinbaum. La ceremonia se celebró en las instalaciones del instituto, presidida por Patricia Avendaño.

La entrega de la constancia ocurrió después de las elecciones del 2 de junio, donde Brugada se impuso sobre Santiago Taboada, candidato de la coalición opositora Fuerza y Corazón por México. Tras recibir el documento oficial, Brugada, acompañada por Sheinbaum, se dirigió a la Arena Ciudad de México para celebrar su victoria.